

SCATT-Analyse beim Auflageschießen

In der SCATT-Analyse werden die Details der Bewegung deutlich. Sie zeigt den Weg zum Zentrum (grün) die Halteruhe und Zielfläche (gelb), das Auslösen (blau) und den Sprung der Waffe (rot) beim scharfen Schuss. Oben ein fast perfekter Ablauf der uneingeschränkt kopiert werden darf.

Die Waffe kommt von unten ins Ziel, sie bewegt sich etwa 3 Sekunden zum Zentrum und wird dann ausgelöst. Der Sprung ist senkrecht und fällt in die Haltefläche zurück (Nachhalten). Das Kreuz gibt den Zielpunkt an und dient der Beurteilung von Sehschärfe und Visiereinstellung.

Bisher wird die SCAAT-Methode beim Auflageschießen noch zu selten angewandt. Sie kann auch für ein effektives Trockentraining daheim (und geheim) eingesetzt werden